

La Russie réagit contre des accusations de dopage



Moscou, 11 nov. (PL)-. La Fédération Russe d'Athlétisme (FRA) a annoncé à Moscou la présentation auprès de la Fédération Internationale d'Athlétisme, IAAF, de son programme d'action contre le dopage.

Dans une déclaration qui a circulé à Moscou, la FRA souligne que le document contient sa réaction aux conclusions de l'AMA, l'Agence Mondiale Antidopage sur une visite en Russie, qui ont été rendues publiques à Berne.

La Russie confirme sa volonté d'établir une coopération stratégique avec l'IAAF, pour résoudre en particulier les problèmes existant dans l'athlétisme en Russie et dans le monde.

Le rapport de l'AMA exige la suspension temporaire de la Russie de tous les tournois et la fermeture du laboratoire antidopage de Moscou.

Le ministre russe des sports, Vitali Mutko, a déclaré que le président de l'AMA, Richard Pound, a abusé de son pouvoir quand il a exigé à l'IAAF de ne pas permettre la participation des athlètes russes aux JO de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/75531-la-russie-reagit-contre-des-accusations-de-dopage>



Radio Habana Cuba